
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „weam“ vom 13. März 2018, 09:41

Dem würde ich zustimmen hätte man den Ernst der Lage nicht begriffen, die Aussprache oder
was auch immer es war deutet aber darauf hin, dass man im Verein die Lage begriffen hat. Von
daher braucht man da jetzt nicht so unnötig einen Wind machen. Schwächephasen kommen
durchaus vor, mehr Einfluss haben wir nicht und ich sehe da durchaus die positive
Unterstützung als wichtiger. Wenn das Mannschaftsklima im Eimer ist wirst du durch Tabula
rasa auch nichts mehr erreichen. Man scheint die Lage begriffen zu haben, jetzt bleibt uns nur
noch abwarten.
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